



Application form for Bank of Baroda
International Debit / ATM Card

نموذج طلب الحصول على بطاقة الخصم من بنك بارودا
بطاقة الخصم / الصراف الآلي من بنك بارودا

I wish to apply for Bank of Baroda Debit Card

أرغب في التقدم بطلب للحصول على بطاقة الخصم من بنك بارودا.

Name of Branch اسم الفرع:
الإمارات العربية المتحدة

Date:..... التاريخ:

U.A.E.
Tick appropriate box
My/Our Account

ضع علامة في المربع المناسب
نوع الحساب
الخاص بي/ بنا

SB حساب توفير CA حساب جاري

Customer Id

.....

هوية العميل

Issue the card and link the account number

.....

إصدار البطاقة وربط رقم الحساب

I/We confirm that I have the required mandate to operate the account.

أؤكد / نؤكد أن لدي التفويض اللازم لتشغيل الحساب.

1. I/We authorize Bank of Baroda to issue a Debit Cum ATM card to me/us
2. I/We understand that upon issue a Debit card to me/us, the existing ATM card of the Bank of Baroda, if any, may be deactivated.
3. I/We understand that the debit card cannot be used for making online payment / shopping in the internet.
4. These terms and conditions are other than the terms and conditions mentioned in account opening application form submitted.

1. أفوض / نفوض بنك بارودا ليصدر لي / لنا بطاقة السحب الآلي.

2. أتفهم / نتفهم أنه بمجرد إصدار بطاقة خصم لي / لنا، قد يتم إلغاء تنشيط بطاقة الصراف الآلي الحالية لبنك بارودا، إن وجدت.

3. أتفهم / نتفهم أنه لا يمكن استخدام بطاقة الخصم لإجراء الدفع / التسوق عبر الإنترنت.

4. هذه الشروط والأحكام بخلاف الشروط والأحكام المذكورة في نموذج طلب فتح الحساب المقدم.

The particulars are as under:

البيانات كالتالي:

Name الإسم
Date of Birth تاريخ الميلاد Plate of Birth مكان الميلاد Gender الجنس

Name as required on Card الإسم كما هو مطلوب على بطاقة

Father's name إسم الأب Mother's Maiden Name إسم الأم الأوساط

Communication Address عنوان الاتصال

PO Box صندوق البريد City المدينة Emirate الإمارة Country الإمارات العربية المتحدة UAE - الدولة

Telephone (Office) هاتف (مكتب) Telephone (Residence) هاتف (الإقامة)

Mobile No. رقم متحرك +971 E-MAIL بريد إلكتروني

Note – the above communication address will be updated in the your above Account/System and Debit Card will be delivered at your communication address only

ملاحظة: سيتم تحديث عنوان الاتصال في الحساب / النظام الخاص بك أعلاه وسيتم تسليم بطاقة الخصم على عنوان الاتصال الخاص بك فقط.

Declaration / Debit Card undertaking

إقرار / إجراء بطاقة الخصم

I/We have received, read and understand the terms and conditions governing the usage of Debit card. I/We accept to be the said terms and conditions and to any changes made therein from time to time by the Bank of Baroda at its sole discretion without any notice to me/us. I confirm that I am the sole account holder or have the required mandate to operate the account linked to the Debit Card singly and that I/We have completed 18 years of age. I/We understand that upon issue Debit Card to me/us, the existing ATM Card at Bank of Baroda to my / our account will be deactivated. I/We understand and undertake that the usage of the

لقد تلقيت/تلقينا وقرأت وفهمت الشروط والأحكام التي توضح استخدام بطاقة الخصم. أقبل/أقبل نقبل الالتزام بالشروط والأحكام المذكورة وأي تغييرات يتم إجراؤها عليها من وقت لآخر من قبل بنك بارودا وفقاً لتقديره الخاص دون أي إشعار لي/ لنا، وأؤكد أنني صاحب الحساب الوحيد أو لدي التفويض اللازم لتشغيل الحساب المرتبط ببطاقة الخصم منفرداً وأنني / اننا أتممت 18 عاماً. أنا/ نحن نتفهم أنه عند إصدار بطاقة الخصم لي/ لنا، سيتم إلغاء تنشيط بطاقة الصراف الآلي السابقة لبنك بارودا للحساب الخاص بي/ بنا، نتفهم ونتعهد بأن استخدام بطاقة الخصم يجب أن يكون متوافقاً تماماً مع أنظمة مراقبة الصرف المعمول بها في الدولة. أنا/ نحن نتحمل المسؤولية الكاملة عن بطاقة الخصم الخاصة بي/ بنا ونوافق على عدم تقديم أي دعاوي ضد بنك بارودا فيما يتعلق بها.

